

Aufruf zur Demo „Langenfeld für Demokratie“ am 3. Februar 2024

Samstag, 3. Februar 2023

**10 Uhr Treffpunkt vor dem Rathaus,
Demonstration durch die Langenfelder Innenstadt**

11 Uhr Abschlusskundgebung vor der Stadthalle

Organisiert vom Bündnis „Wir für Demokratie“



In Langenfeld hat sich ein Bündnis von Vereinen und Organisationen gegründet, das unterstützt von der Stadt Langenfeld ein Zeichen für unsere Demokratie und für ein friedliches Miteinander setzt.

Ausgangslage

In diesen Zeiten, in denen demokratische Werte und der soziale Zusammenhalt unserer Gesellschaft bedroht sind, müssen wir zusammenstehen und unsere Stimme erheben. Unsere Demokratie in Deutschland ist gefährdet. Die Gegner der Demokratie fahren alle Geschütze auf, um sie zu zerstören. Der bekannt gewordene Masterplan zur Vertreibung von Millionen von Menschen mit Migrationshintergrund ist menschenverachtend und gegen unser Grundgesetz. Diese zutiefst würde- und wertelosen Pläne sind auf Spaltung unserer Gesellschaft ausgerichtet. Wir treten ein für das freie und solidarische Zusammenleben aller Menschen und wenden uns gegen Hass und Hetze.

Wir in Langenfeld schweigen nicht und schauen auch nicht weg. Wir stehen zusammen, wir kämpfen leidenschaftlich für unsere Demokratie und gegen alles, was sie gefährdet - aber nie gegen Menschen. Wir sind zuversichtlich, dass uns dieses gemeinsam gelingt.

Mitmachen!

Setz ein Zeichen! Wir rufen alle Demokratinnen und Demokraten auf, sich uns anzuschließen, Haltung zu zeigen und für eine wehrhafte Demokratie einzustehen!

Lasst uns gemeinsam für eine offene, gerechte und solidarische Gesellschaft eintreten. Bringt Freund:innen, Familie und Nachbar:innen mit und zeigt, dass wir mehr sind und dass wir nicht schweigen!

Ablauf

10 Uhr Startpunkt am Rathaus/ Umzug durch die Straßen bis zur Stadthalle. Dort findet um 11 Uhr die Kundgebung mit Reden u. a. von Bürgermeister Frank Schneider mit musikalischer Unterstützung u. a. von der interkulturelle Band 5000 Miles e.V. statt.

Alle, die mitmachen, können bei der Demo das Logo „Wir für Demokratie“ verwenden und sichtbar machen, dass vor Ort bereits Demokratie gelebt wird.

Wir freuen uns auf Deine Teilnahme! Du bist wichtig!

Ausblick

Wir möchten mit der Kundgebung ein erstes Zeichen setzen, dem viele folgen werden!

Im Aktionsjahr 2024 werden wir zudem neue Veranstaltungen auch in Kooperation durchführen. Ziel ist es, weitere Begegnungs- und Austauschmöglichkeiten zu schaffen, positive Beispiele und Herausforderungen zu diskutieren sowie Ideen und Lösungen gemeinsam zu suchen – und damit selbst etwas für Demokratie zu tun.

Wenn Sie das Bündnis „Wir für Demokratie“ unterstützen möchten, freuen wir uns sehr! Nehmen Sie dazu gerne Kontakt auf mit Doris Sandbrink unter doris.sandbrink@t-online.de.